

## BULLETIN DE PARIS No. 2006 – 040

Un Bulletin équivalent sera également publié par tous les marchés d'Euronext.liffe.

**DATE DE PUBLICATION:** 20 novembre 2006

**DATE EFFECTIVE:** 1 janvier 2007

### Calendrier des jours ouvrables 2007

#### Sommaire

Cette Notice informe les membres du calendrier des jours ouvrables pour l'année 2007.

Cette Notice est publiée conformément à la règle 5 102/1 du Livre I des règles d'Euronext.

En 2007, les marchés au comptant et dérivés d'Euronext et d'Euronext.liffe seront ouverts du lundi au vendredi à l'exception des jours suivants :

- Lundi 1<sup>er</sup> janvier 2007 (Jour de l'An)
- Vendredi 6 avril 2007 (Vendredi Saint)
- Lundi 9 avril 2007 (Lundi de Pâques)
- Mardi 1<sup>er</sup> mai 2007<sup>1</sup>
- Mardi 25 décembre 2007 (Jour de Noël)
- Mercredi 26 décembre 2007 (Lendemain de Noël)

Les lundis 24 et 31 décembre 2007, les marchés au comptant fermeront à 14h00 (heure continentale) tandis qu'Euronext.liffe débutera la fermeture de ses contrats dérivés à partir de 13h00 (heure continentale). Pendant ces deux jours, Euronext.liffe envisage d'adapter ses horaires de cotation en fonction des calendriers des marchés sur lesquels sont traités les sous-jacents de ses produits dérivés.

Site Web: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Les 7 mai, 28 mai et 27 août 2007, jours fériés au Royaume-Uni, il est prévu que tous les produits d'Euronext.liffe seront négociables à l'exception des produits sur le sterling et des produits dérivés de matières premières cotés à Londres.

Certains marchés n'ayant pas encore publié leurs calendriers de marché pour l'année prochaine, une information plus détaillée sur la négociation des contrats dérivés d'Euronext.liffe sera communiquée dès que possible.

Pour de plus amples informations concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre Account Manager.

*<sup>1</sup> Le mardi 1<sup>er</sup> mai 2007, certains contrats cotés sur Euronext.liffe seront néanmoins négociables : les produits de taux d'intérêt, les dérivés sur matières premières cotés à Londres et les produits sur actions dont les sous-jacents seront négociables le 1<sup>er</sup> mai.*

---

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**



## PARIS BULLETIN No. 2006 – 040

Equivalent Notices are being issued to all Euronext.liffe markets:

**ISSUE DATE:** 20 November 2006  
**EFFECTIVE DATE:** 1 January 2007

### Trading Days 2007

#### Executive Summary

This Notice informs Members about the Trading Days in 2007.

This Notice is issued pursuant to Rule 5 102/1 of Book I of the Euronext Rulebook.

The Euronext and Euronext.liffe cash and derivatives markets will all be open Monday to Friday throughout 2007 except on the following days:

- Monday 1 January 2007 (New Year's Day)
- Friday 6 April 2007 (Good Friday)
- Monday 9 April 2007 (Easter Monday)
- Tuesday 1 May 2007
- Tuesday 25 December 2007 (Christmas Day)
- Wednesday 26 December 2007 (Boxing Day)

On Monday 24 December 2007 and Monday 31 December 2007, the cash markets will close at 1.00 pm GMT (2.00 pm CET) whilst Euronext.liffe will commence the closing of its derivatives contracts from midday GMT (1.00 pm CET). On these days, it is Euronext.liffe's intention to align its trading hours with those of the underlying and related markets.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

On 7 May, 28 May and 27 August 2007, which are public holidays in the United Kingdom, it is anticipated that all Euronext.liffe derivatives will be available for trading with the exception of sterling-based products and UK-based commodity products.

As some other markets have not yet published their trading schedules for next year, more detailed information on the trading of relevant Euronext.liffe derivatives contracts will be published in due course.

For further information in relation to this Bulletin, please contact your Account Manager.

*<sup>1</sup> On Tuesday 1 May 2007, certain Euronext.liffe contracts will however be open, i.e. interest rate products, UK-based commodity contracts and those derivatives for which the underlying stocks are available for trading.*

---

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

The Euronext Derivatives Markets ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**